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44,9% das mulheres violentadas 
durante a pandemia não 

buscou nenhum tipo de ajuda

TJMG lança manual para 
prevenir acidentes em 
acervo de documentos

 Página 4

O prefeito de Teófilo Otoni, Daniel Sucupira, acompanhou a agenda do governador 
Romeu Zema, na sexta-feira (11/06), participou de um almoço com o chefe do executivo 
do estado e diversas lideranças políticas, e reafirmou a importância do governo do estado 
investir em Minas, investir nesta região. No local onde funcionará o hospital regional, 
Sucupira cobrou do governador aporte para efetivação do distrito industrial. Página 2

Romeu Zema apresenta 
plano de retomada 

das obras do Hospital 
Regional de Teófilo Otoni

O governador anun-
ciou na sexta-feira (11/06) 
a retomada das obras do 
Hospital Regional de Teó-
filo Otoni, antiga demanda 
da população. A conclusão 
será viabilizada por meio 
dos recursos do Termo de 
Medidas de Reparação 
assinado em fevereiro com 
a Vale devido ao rompi-
mento da barragem em 
Brumadinho. Página 3

PM apreende grande 
quantidade de drogas 
no Bairro São Diogo

Teófilo Otoni – A 
Polícia Militar recebeu 
denúncias informando 
que dois homens de 26 
e 42 anos, estariam trafi-
cando drogas na Avenida 
Alfredo Sá, Bairro São 
Diogo, e que eles possuí-
am armas de fogo. A PM 
desencadeou uma opera-
ção e apreendeu drogas, 
munições, telefone celu-
lar e dinheiro. Página 6

Polícia Civil continua as 
investigações sobre a 

morte do idoso Benvindo 
Roque da Silva, da Lajinha

Teófilo Otoni – O ido-
so Benvindo Roque da 
Silva, de 80 anos, que 
estava desaparecido desde 
o dia 28/05/2021, foi en-
contrado morto no sábado 
(12/06/2021), aproxima-
damente 50 metros da sua 
residência, na Lajinha, mu-
nicípio de Teófilo Otoni. A 
Polícia Militar foi acionada 
por populares informando 
do encontro do cadáver, e 
acionou a perícia técnica 
da Polícia Civil para os tra-
balhos de praxe. Página 7

Prefeito Daniel Sucupira cobra 
do governador Romeu Zema 

aporte para efetivação do Distrito 
Industrial de Teófilo Otoni
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44,9% das mulheres 
violentadas durante a 
pandemia não buscou 
nenhum tipo de ajuda

A vitimização das mu-
lheres do Brasil tem sido 
monitorada pela equipe de 
pesquisadores do Fórum 
Brasileiro de Segurança Pú-
blica (FBSP), que publica 
achados periódicos em um 
documento denominado “Vi-
sível e Invisível”. O título 
sugere o quanto este tipo 
de violência ainda se mos-
tra encoberto socialmente.

 Na última semana foi 
lançada a 3ª edição do es-
tudo que foi encomendado 
pelo FBSP ao Instituto de 
Pesquisas Datafolha, patro-
cinado pela empresa Uber. 
Os resultados expostos não 
surpreendem, mas, preocu-
pam. Com a pandemia, os 
problemas sociais se inten-
sificaram, muitas pessoas 
viram suas fontes de renda 
diminuírem, perderam em-
pregos, adoeceram, viram 
familiares, amigos e conhe-
cidos passarem por dificul-
dades diversas em razão de 
tantas outras adversidades 
provocadas pela pandemia 
de Covid-19. Tudo isso, com 
os serviços públicos funcio-
nando de forma limitada.

 Após um ano de mu-
danças bruscas nas formas 
de viver e sem a garantia 
estatal de amenização dos 
reflexos da pandemia em 
curto prazo, os problemas 
não deram trégua. Dentre os 
quais, a violência contra as 
mulheres. Por meio de entre-
vistas, o estudo apurou que 
1 em cada 4 mulheres acima 
dos 16 anos sofreu violência 
física nos últimos 12 meses. 
Mais da metade dos brasi-
leiros testemunharam algum 
tipo de violência contra uma 
mulher neste último ano e 
73,5% da população acredita 
que essa modalidade violenta 
cresceu durante a pande-
mia. Homens e mulheres 
foram impactados pela pan-
demia de formas diferentes.

 “Mulheres reportaram 
níveis mais altos de estresse 
em casa em função da pande-
mia (50,9% em comparação 
com 37,2% dos homens) e 
permaneceram mais tem-
po em casa, fato provavel-
mente vinculado aos papéis 
de gênero tradicionalmente 
desempenhados, dado que 
historicamente cabe às mu-
lheres o cuidado com o lar 
e os filhos, o que aumenta a 
sobrecarga feminina com o 
trabalho doméstico e com a 
família” (FBSP, 2021, p.10).

A pesquisa evidencia 
que 4,3 milhões de mulhe-

res (6,3%) foram agredidas 
com tapas, socos ou chutes. 
Isso quer dizer que a cada 
minuto, 8 mulheres foram 
agredidas no Brasil. Quando 
se trata de violência ver-
bal, como xingamentos e 
insultos, o quantitativo de 
mulheres envolvidas triplica, 
gira em torno de 13 milhões 
(18,6%). A maioria das víti-
mas têm entre 16 e 24 anos 
de idade (35,2%), seguido 
das mulheres entre 25 e 
34 anos. Dentre todas, as 
pretas experimentam níveis 
mais elevados de violência 
(28,3%), logo em seguida, 
as pardas (24,6%) e por 
último, as brancas (23,5%). 
As separadas ou divorciadas 
são as mais vitimadas, o que 
indica, ademais, históricos 
de violências repetidas pe-
los seus parceiros íntimos.

 Como já sinalizados 
neste espaço por diversas 
outras vezes, mais uma vez, 
foi verificado por meio da 
pesquisa que os principais 
autores de violência contra 
as mulheres são compa-
nheiros, ex-companheiros e 
familiares. O lar foi conside-
rado o espaço mais inseguro 
para a mulher, uma vez que 
quase a metade das entre-
vistadas (48,8%) sinalizou 
que a violência mais grave 
percebida no último ano, 
aconteceu dentro de casa.

 Apesar disso, as de-
núncias à polícia não ocor-
reram na proporção que 
aconteceram as violências. 
A busca das mulheres por 
ajuda começa no âmbito das 

relações familiares (21,6%), 
depois entre amigos (12,8%) 
e logo em seguida, na Igreja 
(8,2%). Em que pese terem 
ocorrido agressões graves, 
44,9% das mulheres deixa-
ram de procurar por qual-
quer tipo de ajuda. Entre 
aquelas que buscaram de-
nunciar a violência, 11,8% 
buscaram uma delegacia da 
mulher; 7,5% uma delega-
cia comum; 7,1% a Polícia 
Militar e 2,1% procuraram 
se informar via Central de 
Atendimento à Mulher, co-
nhecido como “Ligue 180”.

 Dentre as mulheres que 
sofreram violência, 25,1% 
atribuíram à perda da ren-
da e emprego em razão da 
pandemia, como um fator 
importante para a intensifica-
ção da violência contra elas 
no âmbito do lar. A pesquisa 
indicou que as mulheres tam-
bém sinalizaram a ocorrência 
de assédio em transportes 
públicos, andando na rua e no 
trabalho. E, nesta situação, 
nos últimos 12 meses, as mu-
lheres negras foram as mais 
afetadas (52,2%). Dentre as 
pardas registrou-se 40,6% e 
entre brancas, 30%. Como 
previsto pelos estudiosos da 
área, a violência contra as 
mulheres foi intensificada 
com a pandemia, tornando as 
mulheres, principalmente as 
negras e pobres, ainda mais 
vulneráveis. (Referência e 
imagem: “Visível e Invisível: 
A vitimização de Mulheres 
no Brasil”| 3ª edição | FBSP, 
2021. Disponível em: https://
forumseguranca.org.br/).

Prefeito Daniel Sucupira cobra 
do governador Romeu Zema 

aporte para efetivação do Distrito 
Industrial de Teófilo Otoni

O prefeito de Teófilo 
Otoni, Daniel Sucupira, 
acompanhou a agenda 
do governador de Minas 
Romeu Zema, na última 
sexta-feira (11/06/21), 
participou de um al-
moço com o chefe do 
executivo do estado, 
sua comitiva e diversas 
lideranças políticas, e 
reafirmou a importância 
do governo no estado 
investir em Minas, in-
vestir nesta região. No 
local onde funcionará o 
hospital regional, Sucu-
pira disse ao governador 
que ele é muito bem-
-vindo a Teófilo Otoni, 
destacou a importância 
da ação do deputado 
Neilando, sobre a do-
ação do terreno para a 
construção do hospital.

Ele disse a Romeu 
Zema que mesmo tendo 
ficado em palanques 
diferentes na última elei-
ção, o importante é que 
ambos têm o sentimento 
maior que é o cuidado 
com essa região, com o 
povo, com a cidade. Res-
saltou a tragédia ocorri-
da em Brumadinho que, 
infelizmente, trouxe a 
tristeza de muita gente, 
e as vítimas da Vale vão 
ficar marcadas na histó-
ria de Minas Gerais, mas 
ainda assim, com esse 
sofrimento, que os recur-
sos possam ser utilizados 
para promover as melho-
rias apresentadas pelo 
secretário, e que também 
promova a implantação 
desse Hospital Regio-
nal em Teófilo Otoni.

Destacou que o hos-
pital não estava na planta 
do então governador 
Antônio Anastasia na 
época, e o deputado Fá-
bio Ramalho foi deter-
minante quando buscou 
que esse último projeto 
entrasse naquela pla-
nilha, e na sexta-feira 
(11), estava ali diante 

de uma realidade possí-
vel de ser transformada.

Outro assunto desta-
cado pelo prefeito, perti-
nente à cidade de Teófilo 
Otoni, foi a implantação 
do Distrito Industrial. 
Ele entregou ao governa-
dor um ofício que relata 
a sua realidade. “O dia 
que o senhor esteve aqui, 
há dois anos, o senhor 
disse: “prefeito, coloca 
10 empresas no distrito 
que eu aporto o dinheiro 
para gente fazer com que 
esse projeto se transforme 
em realidade”. Eu que-
ro apresentar ao senhor, 
não 10, mas 16 empre-
sas que já estão dentro 
do Distrito Industrial de 

Teófilo Otoni, gerando 
trabalho e promoven-
do desenvolvimento”.

Sucupira entregou 
ofício ao governador in-
formando CNPJ de cada 
uma das empresas ali 
instaladas, e está traba-
lhando a chamada pública 
para mais 05. “São 21 
empresários de Teófilo 
Otoni que querem promo-
ver o desenvolvimento, 
gerar trabalho e renda, e 
que com certeza contam 
com o apoio do senhor 
para que esse projeto se 
efetive da maneira possí-
vel. Está nas mãos do se-
nhor aí, e que dê tudo cer-
to”, disse ao governador. 
(Fotos: Diário Tribuna).
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Gerais
Governador Romeu 

Zema reforça projeto de 
desenvolvimento do Vale 
do Mucuri, em Nanuque

Romeu Zema apresenta 
plano de retomada 

das obras do Hospital 
Regional de Teófilo Otoni

O governador Ro-
meu Zema completou as 
agendas de viagens pelos 
vales do Jequitinhonha 
e Mucuri neste sábado 
(12/06), em Nanuque. 
Acompanhado por secre-
tários de Estado, Zema 
se reuniu com prefeitos, 
representantes do setor 
produtivo e a comuni-
dade do município para 
ouvir demandas e apre-
sentar projetos do Plano 
Integrado de Desenvol-
vimento do Norte e Nor-
deste, que prevê R$ 1,43 
bilhão em investimentos 
e 143 mil empregos.

Nesta semana, o go-
vernador e os secretários 
de Estado de Desenvol-
vimento Econômico, 
Fernando Passalio, de 
Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, Ana Va-
lentini, e de Desenvolvi-
mento Social, Elizabeth 
Jucá, cumpriram agen-
das em Araçuaí, Itinga, 
Medina, Ladainha, Te-
ófilo Otoni e Nanuque.

Nanuque - Em Na-
nuque, o governador se 
reuniu com representan-
tes do setor produtivo 
e prefeitos da região, 
onde escutou as deman-
das dos setores, como 
obras de pavimentação 
de estradas, regimes 
tributários especiais e 
demais necessidades 
dos municípios. Zema 
falou sobre o trabalho 
de desburocratização 
do setor público, tornan-
do Minas Gerais mais 
atrativa para investi-
dores. Somente na sua 
gestão, foram atraídos 
mais de R$ 125 bilhões 
em investimentos pri-
vados. Ele também fa-
lou sobre a importân-
cia de se aproveitar as 
oportunidades e poten-
cialidades da região.

O governador tam-
bém visitou o Frigorífico 
Frisa, um dos maiores 
do país, com unidades 

O governador Romeu 
Zema anunciou nesta sexta-
-feira (11/06) a retomada das 
obras do Hospital Regional de 
Teófilo Otoni, no Vale do Mu-
curi, uma antiga demanda da 
população. A conclusão será 
viabilizada por meio dos re-
cursos do Termo de Medidas 
de Reparação assinado em fe-
vereiro com a Vale devido ao 
rompimento da barragem em 
Brumadinho. Além do Hos-
pital Regional, outras ações 
de impacto na região estão 
previstas no termo de repara-
ção, entre elas a recuperação 
de estradas importantes tais 
como a MG-409 e a MG-105.

O Governador ressaltou 
a importância de retomar as 
obras do Hospital Regional, 
que estão paralisadas desde 
2016 após a execução de cer-
ca de 50% do projeto. “Essa 
obra impressiona pelo porte 
e, de certa maneira, também 
impressiona pelo mau uso do 
dinheiro público. Uma obra 
desta iniciar e ficar parada 
tanto tempo significa que nós 
não temos um setor público 
entregando adequadamente 
aquilo que deveria para a 
população. Se essa obra fosse 
concluída, há cinco, seis anos, 
que talvez teria sido o tem-
po certo, com certeza todos 
aqui nessa região teriam tido 
um atendimento mais ade-
quado, principalmente nesta 
fase de pandemia”, destacou.

 Ele também reafirmou 
o compromisso da gestão de 
retomar as intervenções que 
ficaram paralisadas no Estado 
em governos passados e de-
volver serviços de qualidade 
para o cidadão. “O Estado que 
eu quero é esse. É o Estado 
que devolve para o cidadão. 
E não o que privilegia al-
guns. Esse é o Estado que o 
mineiro merece. E é esse o 
Estado que vamos dar para 
o povo mineiro”, garantiu.

O prefeito de Teófilo Oto-
ni, Daniel Sucupira, também 
comemorou a entrega e disse 
que a conclusão do hospital 
vai trazer mais qualidade de 
vida para a população local. 
“No momento em que esse 
hospital for inaugurado, tere-
mos um marco na região. Uma 
estrutura hospitalar que ficará 
à disposição do povo. Esse 
espaço dará oportunidade 
para que a vida aconteça em 
nosso município. Traz a pers-
pectiva de dias melhores para 
a nossa comunidade”, disse.

Hospital Regional - Está 
em andamento diagnóstico 
pelo Departamento de Edifi-
cações e Estradas de Rodagem 
de Minas Gerais (DER-MG) 
para identificar e avaliar a 
situação física da edificação 
e equipamentos do local, 

em quatro estados. A em-
presa trabalhava para 
expandir a capacidade de 
sua produção em Minas 
Gerais. Zema também 
visitou o mercado mu-
nicipal (feira coberta) de 
Nanuque, local tradicio-
nal na venda de produ-
tos hortifrutigranjeiros, 
carnes, comidas típicas, 
bebidas e artesanato.

O prefeito de Na-
nuque, Gilson Coleta, 
falou sobre a importância 
de o município receber 
investimentos para ala-
vancar o desenvolvimen-
to econômico e social.

“Nanuque é uma das 
cidades mais estratégicas 
para Minas Gerais, esta-
mos na tríplice fronteira, 
fazendo divisa com o Es-

pírito Santo e a Bahia. So-
mos rota para os turistas 
mineiros que querem des-
frutar das praias do litoral 
brasileiro e da mesma 
forma para os baianos e 
capixabas que querem co-
nhecer o nosso estado. O 
potencial da nossa cidade 
e nossa região é muito 
grande e merece um olhar 
mais atencioso”, afirmou 
o prefeito de Nanuque.

Também participa-
ram da agenda do gover-
nador em Nanuque os 
deputados federais Eros 
Biondini e Igor Timo, e 
os deputados estaduais 
Carlos Pimenta, Wendel 
Mesquita, Carlos Hen-
rique e Gustavo San-
tana. (Fotos: Gil Leo-
nardi / Imprensa MG).

além dos valores necessários 
para a conclusão. O termo de 
reparação prevê R$ 1 bilhão 
para a conclusão dos hospitais 
regionais no estado e a libera-
ção dos recursos depende de 
aprovação de projeto de lei 
em análise pela Assembleia 
Legislativa de Minas. O hos-
pital está em um terreno de 
40 mil m² e terá 427 leitos, 
sendo 372 de internação, 
30 UTI adulto e 25 leitos 
UTI neonatal, com possibi-
lidade de expansões futuras.

O novo hospital contri-
buirá na ampliação da oferta 
de serviços para atenção às 
necessidades de cirurgias 
eletivas e trará benefícios a 
toda região. Somente na mi-
crorregião de Teófilo Otoni/
Malacacheta serão 11 muni-
cípios atendidos, represen-
tando 280 mil habitantes. 
O secretário de Estado de 
Saúde, o médico Fábio Bac-
cheretti, destacou que a ampla 
estrutura garantirá um atendi-
mento de qualidade para os 
pacientes. “Esse hospital vai 
nos ajudar a reorganizar toda 
a assistência de urgência e 
emergência de média e alta 
complexidade por linhas de 
cuidado bem estabelecidas. O 
segredo de uma boa saúde pú-
blica é quando conseguimos 
criar uma linha de cuidado 
do início ao fim. O paciente 
consiga ter o seu diagnóstico 
precoce, tratamento a tempo 
e, quando precisar, sua re-
cuperação. E esse hospital 
vai nos permitir fazer isso 
aqui na região”, explicou.

Infraestrutura - No caso 
da MG-409, entre Pavão e a 
entrada da BR-116, serão 76,3 
km recuperados, a um valor 
estimado de R$ 39 milhões. 
Já na MG-105, entre Pavão e 
Águas Formosas, estão pre-
vistos R$ 24,5 milhões para 
obras em 45,6 km da via, e 
entre Fronteira dos Vales e 
Joaíma, será feita a pavimen-
tação de trecho de 13,5 km, 
estimado em R$ 19,4 milhões.

O secretário adjunto de 
Planejamento e Gestão, Luiz 
Otávio, coordenador do Co-
mitê Pró-Brumadinho, expli-
cou que os projetos estão em 
fase de elaboração e ainda 

dependem da aprovação, pela 
Assembleia Legislativa, do 
Projeto de Lei que permitirá 
a utilização dos recursos. 
“São três possíveis interven-
ções rodoviárias previstas 
neste pacote que estão em 
fase de estudo e precisam 
que o processo de aprova-
ção seja concluído”, disse.

Outras ações - Outros 
projetos referentes ao termo 
de reparação assinado com 
a Vale serão realizados na 
região. Para melhor atendi-
mento ao produtor rural e 
desenvolvimento do agro-
negócio mineiro, será co-
locado em prática o projeto 
“Fortalecimento da estrutura 
e dos processos do Instituto 
Mineiro de Agropecuária”. 
Há ainda projeto de “Con-
solidação de Unidades de 
Conservação” do Instituto 
Estadual de Florestas (IEF), 
com o intuito de fortalecer a 
conservação ambiental e inte-
gridade por meio de aquisição 
de veículo para fiscalização 
e gestão da área que se re-
fere a APA Alto do Mucuri.

Outros projetos preveem 
ainda a melhoria do forta-
lecimento da Defesa Civil 
no estado, como a compra 
de equipamentos e veículos 
para a estruturação de Co-
ordenadorias Municipais de 
Proteção e Defesa Civil – 
Compdecs. Os municípios de 
Teófilo Otoni e região poderão 
se beneficiar do projeto ao 
atenderem a critérios especi-
ficados em edital a ser lançado 
pela Coordenadoria Estadual 
de Defesa Civil (Cedec).

Encontros - Também em 
Teófilo Otoni, Romeu Zema 
se reuniu com prefeitos da 
microrregião. Durante a tarde, 
o governador ainda se en-
controu com profissionais da 
educação, para dialogar com 
o setor, e com integrantes do 
setor produtivo. Participaram 
das agendas os secretários de 
Estado de Desenvolvimento 
Econômico, Fernando Passa-
lio; de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, Ana Valen-
tini; e de Desenvolvimento 
Social, Elizabeth Jucá; de-
putados federais e estadu-
ais; entre outras autoridades.

Plano de Desenvolvimento do Norte e Nordeste de Minas prevê 
R$ 1,43 bi em investimentos e 143 mil empregos na região

Conclusão da unidade que irá atender 280 mil pessoas, de 11 
municípios, é uma das ações previstas com recursos do termo de 

reparação de Brumadinho; estradas serão reformadas
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Gerais
TJMG lança manual para 
prevenir acidentes em 
acervo de documentos

A Diretoria Execu-
tiva de Gestão da In-
formação Documental 
(Dirged) do Tribunal de 
Justiça de Minas Ge-
rais (TJMG) lançou os 
manuais de Contingên-
cia e de Procedimentos, 
ferramentas utilizadas 
para preservação e re-
cuperação de acervos 
de documentos. O lan-
çamento oficial dos ma-
nuais ocorreu por meio 
de uma live transmitida 
pelo canal da Escola 
Judicial Desembargador 
Edésio Fernandes (Ejef) 
na plataforma YouTube 
e que faz parte da 5ª 
Semana Nacional de 
Arquivos, evento orga-
nizado pelo Arquivo Na-
cional e pela Fundação 
Casa de Rui Barbosa.

A abertura do even-
to, realizado nesta quin-
ta-feira (10/06), foi re-
alizada pela gerente da 
Dirged, Simone Meire-
les Chaves, que falou so-
bre o desenvolvimento 
dos dois manuais a partir 
de experiências reais dos 
servidores do Tribunal 
de Justiça, especializa-
dos na recuperação de 
documentos. "Enchen-
tes que ocorreram nos 
anos de 2014, 2020 e 
2021, causaram enor-
mes prejuízos em vá-
rias comarcas de Minas 
Gerais", disse a geren-
te. Toda a experiência 
dos profissionais em 
arquivologia do TJMG, 

adquirida nestes traba-
lhos de recuperação, foi 
espelhada nos manuais 
que serão distribuídos 
para as comarcas mi-
neiras e que também 
poderão ser utilizados 
por outras empresas 
que possuem grandes 
acervos documentais.

O manual de con-
tingência tem a função 
de prevenir acidentes 
e de iniciar a recupera-
ção imediata, nas pró-
prias comarcas, de do-
cumentos envolvidos 
em pequenos sinistros. 
No manual os servido-
res têm acesso às in-
formações para evitar 
que água, fogo, inse-
tos, roedores possam 
danificar documentos.

O manual de con-
tingência também traz 
importantes dicas para 
evitar acidentes naturais, 
como manter calhas e 
drenos limpos, evitar 
instalação de arquivos 
abaixo do nível da rua 
e próximos a rios. "São 
informações detalhadas 
para evitar acidentes 
e instruções para que 
documentos pouco da-
nificados possam ser 
recuperados nas pró-
prias comarcas", deta-
lha Simone Meireles.

Já o manual de Pro-
cedimentos define for-
mas de manuseio se-
guras para a equipe de 
servidores, colaborado-
res, estagiários e pesqui-

sadores, além de propor 
medidas e critérios de 
prevenção e conserva-
ção que possam prolon-
gar a vida e a durabilida-
de da documentação dos 
acervos das comarcas 
mineiras. "Quando os 
documentos são severa-
mente atingidos devem 
ser trazidos para os gal-
pões da Dirged em Con-
tagem, para passar por 
um intenso e complexo 
trabalho de recupera-
ção, tarefa que envolve 
dezenas de profissionais 
ligados à área de arqui-
vologia", ressaltou a ge-
rente Simone Meireles.

Ela disse ainda que 
este ano centenas de 
documentos chegaram 
à Dirged cobertos pela 
lama de enchentes ocor-
ridas, principalmente, 
nas comarcas na Zona 
da Mata. "E com mui-
to trabalho, dedicação 
e com técnica apurada, 
conseguimos recuperar 
grande parte de um ma-
terial aparentemente per-
dido", concluiu Simone.

Também participa-
ram da live a arquivista 
da Dirged, Bárbara Wa-
cha; a supervisora do 
Arquivo Permanente da 
Dirged, Hanna Fedra; e a 
coordenadora do Arqui-
vo Permanente da Dir-
ged, Sônia Santos. (As-
sessoria de Comunicação 
Institucional – Ascom 
- Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

Lançamento faz parte da Semana Nacional de Arquivos, promovida 
pelo Arquivo Nacional e pela Fundação Casa de Rui Barbosa

A expectativa é que dos R$ 25 bilhões de crédito que poderão ser 
concedidos, R$ 5 bilhões sejam direcionados para o setor de eventos

Novo Pronampe deve ser 
disponibilizado em junho

A linha de crédito do 
Pronampe (Programa Na-
cional de Apoio às Mi-
croempresas e Empresas 
de Pequeno Porte) deve 
continuar ajudando os 
empreendedores que ain-
da sofrem os impactos da 
pandemia da Covid-19, 
como é o caso do setor 
de eventos, um dos mais 
severamente atingidos. 
As empresas que se en-
quadram no Programa 
Emergencial de Retomada 
do Setor de Eventos (Per-
se), criado recentemente, 
serão beneficiadas com 
até 20% do Fundo Ga-
rantidor de Operações, 
aportado para o Pronam-
pe, de acordo com a nova 
lei, sancionada no último 
dia 2 de junho pelo pre-
sidente Jair Bolsonaro.

A expectativa do go-
verno é que os recursos 
disponíveis pelo novo 
Pronampe vão estar dis-
poníveis para os donos de 
pequenos negócios até o 
final deste mês. Ao todo, 
vai ser liberado um aporte 
de R$ 5 bilhões como va-
lor de garantia, por meio 
do FGO. Com esse valor 
será possível conceder até 
25 bilhões em emprésti-
mos ao longo deste ano.

Para o analista de 
Capitalização e Serviços 
Financeiros do Sebrae, 
Giovanni Beviláqua, a 
transformação do Pro-
nampe em um programa 
permanente representa 
um novo patamar para a 
política de crédito ofere-
cida às micro e pequenas 
empresas brasileiras. “His-
toricamente os pequenos 
negócios sempre tiveram 
dificuldade de acesso à 
crédito. Mesmo em 2020, 
do total de crédito dispo-
nível, apenas 21% foram 

para as micro e peque-
nas empresas. Então, ao 
se tornar um programa 
permanente, os donos de 
pequenos negócios ga-
rantem recursos todos 
os anos para financiar 
suas atividades”, explicou.

O novo ciclo progra-
ma passa a oferecer outra 
taxa de juros anual máxi-
ma para os novos emprés-
timos que corresponde 
a Selic mais até 6%. Os 
valores são considerados 
mais vantajosos quando se 
compara ao que é pratica-
do normalmente no merca-
do. De acordo com dados 
do Banco Central, a taxa 
média de juros para o seg-
mento, no quarto trimestre 
de 2020, foi de 35,1% 
para as microempresas e 
22,4% para as empresas de 
pequeno porte. Em relação 
ao prazo para pagamento, 
a carência que antes era de 
oito meses agora passou 
para 11 meses e o prazo to-
tal de pagamento aumen-
tou de 36 para 48 meses.

Uma outra novidade é 
que o programa permitirá 
a portabilidade do emprés-
timo, contanto que sejam 
obedecidos pelos bancos 
os limites operacionais de 
cada instituição para conta-
rem com a garantia do FGO.

Criado em maio do 
ano passado, o Pronampe 
nasceu como uma medida 
emergencial para socorrer 
às micro e pequenas empre-
sas, mas dada a relevância 
das MPE para a economia 
brasileira, a iniciativa se 
consolidou como política 
pública oficial de crédito.

Até o momento, o 
Pronampe já disponibili-
zou R$ 37,5 bilhões em 
crédito em quase 517 mil 
operações realizadas em 
instituições financeiras 

A gerente da Dirged, Simone Meireles, falou sobre os trabalhos desenvolvidos
 para a recuperação de documentos (Foto: Divulgação/TJMG)

que aderiram ao programa. 
Em média, o valor médio 
dos empréstimos alcançou 
quase R$ 100 mil para 
as Empresas de Pequeno 
Porte (EPP), responsáveis 
por quase 60% das opera-
ções. No caso das micro-
empresas, esse valor ficou 
em torno de R$ 40 mil.

De acordo com o ana-
lista do Sebrae, sem dúvi-
da o programa contribui 
para a mudança desse 
cenário. Em análise de 
dados do Banco Central, 
ele aponta que o volume 
de concessão de crédito 
para os pequenos negó-
cios no 4º trimestre de 
2020, no valor de R$ 84,5 
bilhões foi maior do que 
o do 1º trimestre deste 
ano, que ficou em torno 
de R$ 73,4 bilhões. “Os 
números mostram cla-
ramente a relevância do 
Pronampe, que desde o 
final do ano passado fi-
cou suspenso”, destacou.

Desde o início da 
pandemia, o Sebrae, em 
parceria com a Fundação 
Getúlio Vargas (FGV), 
tem monitorado o impac-
to da crise nos pequenos 
negócios e a evolução 
do acesso ao crédito no 
país. Segundo o analista 
do Sebrae, as pesquisas 
mostram que houve uma 
melhora significativa na 
obtenção de crédito por 
parte das MPE junto às 
instituições financeiras.

O último levantamento, 
que analisou dados entre 25 
de fevereiro e 1º de março 
de 2021, revelou que o per-
centual de empresários que 
tiveram sucesso no pedido 
de empréstimo alcançou 
39% - o maior índice re-
gistrado. Em abril do ano 
passado, apenas 11% das 
empresas que buscaram o 
crédito tiveram seu pedido 
aprovado. “Essa melhora 
é resultado de programas 
de garantia que são funda-
mentais para as MPE, como 
é o caso do Pronampe, o 
PEAC-Maquininha e o 
Fampe, que é fundo garan-
tidor mantido pelo Sebrae ”, 
destacou o analista. (Asses-
soria de Imprensa Sebrae).

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
(33) 3523.4651 / (33) 98851-0806
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Opinião/Gerais

Assoc iação  pede 
ação de Zema - Em reu-
nião no fi nal de semana 
de lideranças políticas, 
deputados e prefeitos 
com o governador Ro-
meu Zema, em Teófilo 
Otoni, o presidente da As-
sociação dos Municípios 
da Microrregião do Vale 
do Mucuri, Heber Neiva 
“Vavá”, cobrou atenção e 
atendimentos às deman-
das dos Vales do Mucuri e 
Jequitinhonha. “Os Vales 
do Jequitinhonha e Mucu-
ri precisam ter voz e vez. 
Como presidente da Amuc 
eu não hesitei em cobrar 
"olho no olho" do gover-
nador atenção para os nos-
sos vales e o nosso povo. 
Feliz em representar nossa 
região”, disse. (Diário 
Tribuna – Teófi lo Otoni)

 Prefeitura reabre 
cadastro - A Prefeitura de 
Divinópolis reabriu o ca-
dastro da vacinação contra 
a Covid-19, para vários 
grupos. De acordo com 
o Executivo Municipal 
podem se cadastrar para 
serem imunizados contra a 
doença, pessoas do grupo 
especial e com comorbi-
dades, acima de 18 anos. 
A vacinação deste grupo 
deveria ser nesta terça-
-feira, 15, e o imunizante 
disponível é o da Pfi zer. 
O cadastramento está dis-
ponível no site da Prefei-

tura e ou pelo aplicativo 
Divinópolis - Opção Va-
cinação Covid-19. (Por-
tal Agora – Divinópolis)

 Paratletas desta-
ques no mundial - Os 
paratletas do Clube Des-
portivo para Deficientes 
de Uberlândia (CDDU), 
associação parceira da 
Fundação Uberlanden-
se do Turismo, Esporte 
e Lazer (Futel) ,  Lara 
Lima e Mateus Assis 
obtiveram bom desem-
penho na Copa do Mun-
do de Halterofilismo, 
disputada na cidade de 
Tbilisi, na Geórgia, no 
último fim de semana. 
Lara conquistou duas 
medalhas, ao levantar 
90 kg (uma de ouro na 
categoria “Até 41 kg – 
Júnior” e uma de bron-
ze na categoria  “Até 
41 kg – Adulto”), en-
quanto Mateus obteve 
uma medalha de prata 
por “Equipe mista” e 
ficou em quarto lugar 
na categoria “Até 107 

kg”, ao levantar 213 kg. 
(Diário de Uberlândia)

 Câmara oferece ca-
pacitação - A Câmara 
Municipal de Varginha, 
por meio da Escola do Le-
gislativo realizou uma ca-
pacitação voltada aos ve-
readores da Casa de Leis. 
O curso “Rotinas e Proce-
dimentos de Sessões” foi 
ministrado pelo Secretário 
Geral Robson Almeida, 
que abordou processos 
rotineiros das sessões, 
tramitação de projetos, 
votação, quórum, entre 
outras questões presentes 
no Regimento Interno da 
Câmara que norteiam o 
trabalho dos vereadores e 
colaboram para um melhor 
desempenho das funções 
inerentes ao legislador. 
A capacitação que foi re-
alizada no plenário da 
Câmara, seguindo todos 
os protocolos de seguran-
ça e prevenção contra a 
Covid, ocorreu de forma 
dinâmica e participati-
va. (Gazeta de Varginha)

Rede de Notícias

Conselho Municipal de 
Esportes de Teófi lo Otoni 
tem poucos conhecidos 
Dos 16 membros do 

Conselho Municipal de 
Esportes, apenas 5 são co-
nhecidos pelos seus servi-
ços prestados: o presidente 
Wallace Silva de Souza 
(Esquerdinha), professor 
de educação física que já 
lubrifi cou as barras. Vere-
ador Gilson Dentista, vice, 
já promoveu campeonatos 
no Marapampulha do Bair-
ro São Jacinto. Francisco 
Ranilson de Castro Motta, 
já conquistou vários títulos 
com sua equipe, Sociedade 
Esportiva Amigos. Advo-
gado dr. Dilson Paulo, um 
dos articuladores para fun-
dar o Teófi lo Otoni Futebol 
Clube. A professora de 

educação física Simildes 
Soares e Silva, já fez de 
tudo um pouco. Foi atleta 
e professora em diversas 
modalidades esportivas. 
Merece as honras por di-
versas conquistas dentro e 
fora das quadras. Também 
foi árbitra para futebol 
dos marmanjos. Foi ins-
trutora de um dos maiores 
atletas de handebol, Adal-
berto Pereira da Silva, 
pentacampeão mundial.

Os outros 11 são re-
presentantes de diversos 
segmentos de pouca po-
pularidade pela mídia e 
presença em quadras: Izac 
Gonçalves, Igor Fernan-
des, Vinicius Souto, Kayo 

Luiz de Oliveira (Prefeitu-
ra). Gilson Ferreira Gon-
çalves e Luis Fernandes de 
Oliveira (Câmara Munici-
pal). Thiago Gonçalves, 
Igor Saulo Martins, Maria 
Aparecida Rocha Johson, 
Luis Rodrigues Epifâ-
nio e Jabson Dias Lobo 
(de outros conselhos). A 
maioria dos membros é 
ligada às modalidades es-
peciais. O futebol ficou 
apenas com Ranilson, 
Dilson Paulo e Simildes. 
Deixaram de fora despor-
tistas como José Flausino 
(Canhoto), Helder Gue-
des e Marquinhos Hol-
lerbach, que foram atle-
tas e técnicos de futebol.

Jovens da cidade que 
fi caram famosos lá fora

Por Humberto Barbosa

A lista de jovens nas-
cidos na cidade que se 
transformaram em atle-
tas famosos, é muito ex-
tensa. Tem alguns atletas 
que nasceram na região e 
começaram a jogar bola 
em Teófi lo Otoni, depois 
foram para os grandes 
centros: Otavinho veio 
de Almenara, passou por 
aqui e virou ídolo do Pal-
meiras paulista. Hilton 
de Oliveira Chaves, fa-

leceu recentemente, veio 
de Itinga e virou atleta e 
técnico famosos do fute-
bol brasileiro. Outros que 
se destacaram em clubes 
grandes: Eduardo Freire, 
Adilson Coruja, Juarez Pi-
menta, Bruno Barros e Le-
andro Fahel passaram pelo 
Atlético Mineiro. Toninho 
Almeida pelo Cruzeiro. 
Stélio Metzker “Coelho” 
e Lando pelo Vila Nova. 
Sinézio, Juarez Guedes e 

Vitor Alberto (Vitão), foi direto para o América Mineiro

Pavão, no Sete de Setem-
bro e América Mineiro. 
Frederico Chaves Guedes 
“Fred”: América Mineiro, 
Cruzeiro, Atlético, Flu-
minense, Lyon da Fran-
ça e Seleção Brasileira.

A mais recente as-
censão foi do jovem Vitor 
Alberto, apelido de Vi-
tão, que foi treinado pelos 
professores de Educação 
Física Leozinho e Gabi, 
do Ginásio Coberto Fair 
Play. Vitão foi direto para 
o América Mineiro, onde 
andou fazendo gols e de-
pois foi transferido para o 
CRB das Alagoas. Recen-
temente venceu o Cruzeiro 
por 4 x 3 pela série B do 
campeonato brasileiro, 
com sua participação no 
fi nal da partida. Na noite 
da última quarta-feira (09) 
derrotou o Palmeiras por 1 
x 0 no tempo normal, sem 
a participação de Vitão e se 
classifi cou para as oitavas 
de fi nal da Copa do Brasil, 
recebendo 2 milhões e 700 
mil reais, por chegar às 
oitavas de fi nal. Classifi -
cou na cobrança de penais.
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Segurança Pública
PC deflagra operação e 
cumpre 15 mandados 
judiciais em Jacinto

Polícia Militar apreende 
arma de fogo na zona 

rural de Caraí

Polícia Militar apreende 
motocicleta em Itaipé 
com queixa de furto

PM apreende grande 
quantidade de drogas 
no Bairro São Diogo

A Polícia Civil de Minas 
Gerais deflagrou uma opera-
ção no município de Jacinto, 
na sexta-feira (11/06), para dar 
cumprimento a 15 mandados 
de busca e apreensão em várias 
residências da cidade e três 
suspeitos foram detidos por 
posse ilegal de arma de fogo.

A PC investiga eventu-
ais crimes contra a Adminis-
tração Pública Municipal, 
possivelmente envolvendo 
funcionários da prefeitura 
que também foram alvos 
de buscas. As sedes da Se-
cretaria Municipal de Edu-
cação e prefeitura também 
foram alvos de busca. Mas 
a PC ressalta que o prefeito 
não foi alvo dos manda-

No domingo (13/06), 
a Polícia Militar reali-
zava uma operação na 
cidade de Caraí, tendo 
os militares apreendido 
uma espingarda polvei-
ra no Córrego da Onça, 
zona rural. Segundo a 
PM a arma de fogo teria 
sido utilizada por um 
cidadão, portador de pro-
blemas mentais, que efe-
tuou um disparo contra 
o seu vizinho, sem mo-
tivos aparentes, sofren-
do lesões superficiais.

A arma foi localizada 

No domingo (13/06), 
por volta das 16h, a Po-
lícia Militar foi acionada 
pela vigilância sanitária 
do município de Itaipé, 
para apoio em um evento 
de motocross que estava 
ocorrendo na zona rural, 
com intensa aglomeração 
de pessoas. Os militares de 
serviço, de Itaipé e Catuji, 
juntos com a equipe da vi-
gilância foi ao local, e ao se 
aproximarem, vários con-
dutores estavam saindo.

Os policiais fizeram 
contato com os organiza-
dores e nas imediações 
observaram que uma mo-
tocicleta Honda Bros es-
tava estacionada próxima a 
uma cerca onde havia uma 
maior concentração de pes-
soas e estava sem a placa 

dos, nem das investigações.
A operação decorre de 

investigações conduzidas pela 
17ª Delegacia de Polícia Civil 
de Jacinto, com apoio da 3ª 
Delegacia Regional de Alme-
nara, e do setor de inteligência 
do 15º Departamento de Polí-
cia Civil de Teófilo Otoni.

Aproximadamente 50 

policiais civis participaram 
da operação com empenho 
de 15 viaturas. Segundo 
informações, a Polícia Civil 
investiga supostos desvios 
de dinheiro, documentos fal-
sos em licitações, e até mes-
mo laranjas em licitações 
na área da Educação. (Foto: 
Divulgação / Polícia Civil).

na casa do autor, que até o 
fechamento da ocorrência 
não foi localizado. Equi-
pe: sargento kind e sol-

dado Rhis. (Informações/
Foto: tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

de identificação. Após con-
sultar o número do chassi 
do veículo, foi constatado 
queixa de furto. O proprie-
tário não foi localizado.

Segundo a PM, o ve-
ículo foi furtado na cida-
de de Contagem no dia 
26/05/2021, mas, o pro-
prietário só registrou o 
fato no dia 28/05/2021. 
O veículo foi apreendi-

do e encaminhado para o 
pátio conveniado ao De-
tran em Novo Cruzeiro. 
Equipes: Itaipé: sargento 
whelbeth e cabo Cordei-
ro. Catuji: sargento Pau-
lo Silva, cabo Fabiano, 
soldado Millard, soldado 
Guimarães. (Informações/
Fotos: Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

PRF prende condutor por 
receptação de veículo 

esportivo furtado em Betim
Teófilo Otoni - Du-

rante fiscalização da Po-
lícia Rodoviária Federal 
na BR-116, no domingo 
(13/06), na saída norte da 
cidade de Teófilo Otoni, 
os policiais abordaram 
um automóvel modelo 
esportivo da Hyundai, 
com placas de Andradas/
MG. Na fiscalização foi 
observado que o veículo 
apresentava divergência 
nos seus elementos iden-
tificadores, ensejando 
em uma vistoria mais 
aprofundada, que resul-
tou na real identificação 
do veículo, tratando de 
um esportivo furtado na 
cidade de Betim/MG, 
em fevereiro de 2021.

Aos policiais ro-
doviários, o condutor 
de 27 anos, morador 
da zona rural de An-
dré Fernandes/MG, de-
clarou que adquiriu o 

veículo em abril, após 
visualizar o anúncio de 
um vendedor de Belo 
Horizonte, no site da 
OLX, pagando então a 
quantia de R$ 34.000,00, 
recebendo inclusive a 
documentação 2021, 
que foi no momento da 
abordagem consultada 
pelos policiais, através 
do aplicativo DENA-
TRAN, utilizando a lei-
tura do QRCODE, que 

retornou com os dados 
da placa que ostentava.

A PRF confeccionou 
a ocorrência e encami-
nhou ao plantão da Polí-
cia Civil em Teófilo Oto-
ni. Visite a PRF-MG no 
Facebook: /PRF191MG 
/Siga a PRF-MG no Ins-
tagram: @prf_mg /Setor 
de Comunicação Social: 
imprensa.mg@prf.gov.
br (Informações/Foto: 
PRF: Teófilo Otoni).

Teófilo Otoni – A Po-
lícia Militar recebeu de-
núncias informando que 
dois homens (26 e 42 anos) 
qualificados na ocorrência, 
estariam traficando drogas 
na Avenida Alfredo Sá, 
Bairro São Diogo, e que 
eles possuíam armas de 
fogo. A PM desencadeou 
uma operação e, ao chegar 
à residência do cidadão de 
42 anos, ele foi cientifica-
do da denúncia, autorizou 
a entrada dos militares 
em sua residência, e nada 
de ilícito foi encontra-
do. Com ele foi locali-
zada a quantia de R$20.

Durante cerco na re-
sidência ao lado, os mi-
litares depararam com o 
cidadão de 26 anos, que 
saiu na porta da frente 
de sua casa e já estava 
fugindo, mas foi alcan-
çado. Do lado de fora 
da casa, em cima de um 
sofá foram encontradas 
drogas e, devido ao fla-
grante, foram feitas bus-
cas dentro do imóvel, 
onde foram encontrados 
mais drogas, além de 
munições, dinheiro, um 
telefone celular e ma-
teriais utilizados para 
embalar entorpecentes. 
Em um imóvel inabitado 

ao lado das casas dos 
denunciados, também fo-
ram encontradas drogas.

A polícia ressalta que 
os imóveis são conjugados 
e dentro do mesmo quin-
tal. Os dois foram presos 
em flagrante e conduzi-
dos ilesos à delegacia de 
Polícia Civil, junto com 

os materiais apreendidos. 
Materiais apreendi-

dos: 140 pedras de crack, 
190 pinos cocaína, 10 mu-
nições calibre 40 e 09 cali-
bre 38, 72 comprimidos de 
ecstasy, 90 tabletes mais 
155 buchas de maconha, 
04 fitas crepe, R$ 511,00 
e um telefone celular.

A operação da Polícia Civil procura esclarecer supostos crimes 
contra a administração pública municipal
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Polícia Civil continua investigação 
sobre a morte do idoso Benvindo 
Roque, da localidade da Lajinha

Teófilo Otoni – O 
idoso Benvindo Roque 
da Silva, de 80 anos, que 
estava desaparecido desde 
o dia 28/05/2021, foi en-
contrado morto no sábado 
(12/06/2021), aproxima-
damente 50 metros da sua 
residência, na Lajinha, 
município de Teófi lo Oto-
ni. A Polícia Militar foi 
acionada por populares in-
formando do encontro do 
cadáver, e acionou a perí-
cia técnica da Polícia Civil 
para os trabalhos de praxe 
no local e posteriormente 
remoção do corpo para o 
IML, para ser necropsiado.

A dra. Hérika Ribeiro 
Sena, titular da Delegacia 
de Homicídios de Teó-
fi lo Otoni, foi ao local e 
constatou que realmente 
nas proximidades da resi-
dência do idoso e dos seus 
familiares, estava oculto o 
corpo de Benvindo Roque 
em meio a algumas vege-
tações, coberto com folhas 
e galhos, já em estado 
avançado de putrefação. 
“Infelizmente, há 14 dias 
estávamos à procura do Sr. 
Benvindo, mas, neste últi-
mo sábado conseguimos 

realmente comprovar que 
era o corpo dele, possivel-
mente com sinais de vio-
lência”, disse a delegada. 
Ela informou que havia 
sinais de defesa no braço.

Com a localização 
do corpo, a dra. Hérica 
disse que vai dar conti-
nuidade às investigações 
que se iniciaram desde 
os primeiros dias em que 
foi informado o desapa-
recimento do idoso. “E as 
linhas ainda não são con-
clusivas no sentido de se 
tratar de um crime contra 
a vida – um homicídio, 
ou um crime contra o pa-
trimônio – um latrocínio, 
quando os autores matam 
para roubar algum perten-
ce da vítima. Em que pese 
a vítima ter sido morta, os 
dois crimes têm diferenças 
na lei penal, são trata-
dos de forma diversas”.

Segundo a delegada, 
não apareceu nenhuma 
testemunha presencial, 
mas o que chama a sua 
atenção é o fato de mui-
tos familiares residirem 
nas proximidades da casa 
de Benvindo Roque da 
Silva, e nenhum deles 

EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012715 - MARCELO PIRES ROSA DE JESUS, solteiro, maior, 

educador físico, nascido aos 26/01/1987, no Hospital Santa Rosália, 
natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Pernambuco, 166, 
Bairro Tabajaras, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de ADOLAR ROSA DE 
JESUS e MARILENE PIRES DOS SANTOS; e ELANE CHAVES 
DOS SANTOS, solteira, maior, vendedora, nascida aos 06/07/1988, 
no Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na 
Rua Pernambuco, 166, Bairro Tabajaras, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de 
JOSÉ FERREIRA DOS SANTOS e ILZA CHAVES DE OLIVEIRA; 

Teófi lo Otoni-MG 14/06/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 012715

EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012716 - DANIEL ANTÔNIO DE SOUSA, solteiro, maior, vende-

dor, nascido aos 11/01/1976, não informado lugar de nascimento, natural 
de Fronteiras-PI, residente na Rua Renno Hollerbach, 190, Bairro Castro 
Pires, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de ANTÔNIO MARQUES DE SOUSA 
e MARINA PASSOS DE SOUSA; e SIMONE DA SILVA, solteira, maior, 
do lar, nascida aos 23/08/1972,  em domicílio, natural de Itaobim-MG, 
residente na Rua Renno Hollerbach, 190, Bairro Castro Pires, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lho(a) de e IVONETE DA SILVA; 

012717 - JULIANO FIGUEIRA SILVA, solteiro, maior, vendedor, 
nascido aos 02/07/1983, no Hospital Santa Rosália, natural de Teófi lo 
Otoni-MG, residente na Rua Liberdade, 42, Apto. 201, Bairro Bela Vista, 
Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JOÃO BOSCO RIBEIRO SILVA e EDLA-
MAR FIGUEIRA SILVA; e RENATA FERNANDA DE SOUZA, solteira, 
maior, técnica em enfermagem, nascida aos 27/07/1991, no Hospital Santa 
Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Liberdade, 42, 
Apto. 201, Bairro Bela Vista, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de RICARDO 
ANTÔNIO DE SOUZA e MARIA APARECIDA FERREIRA DE SOUZA; 

012718 - RANIEL CÉLIO RAMOS DE MATOS, solteiro, maior, 
alinhador, nascido aos 09/12/1991, no Hospital Santa Rosália, natural de Te-
ófi lo Otoni-MG, residente na Rua Deolinda Ana Junger, 163, Bairro Manoel 
Pimenta, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de CÉLIO CARVALHO DE MATOS 
e MARIA DE LOURDES RAMOS SILVA; e TAMIRES PEREIRA DO 
VALE, divorciada, maior, atendente, nascida aos 01/03/1994, no Hospital 
Santa Rosália, natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Deolinda 
Ana Junger, 163, Bairro Manoel Pimenta, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de 
ADILSON DIAS DO VALE e ROSELANIA DOS ANJOS PEREIRA; 

012719 - RODRIGO GONÇALVES MORAES, solteiro, maior, 
ajudante de pedreiro, nascido aos 19/09/1990, na Casa de Saúde Vera Cruz, 
natural de Teófi lo Otoni-MG, residente na Rua Ana Marques de Aguilar, 210, 
Bairro Novo Horizonte, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JOÃO FERREIRA 
MORAES e SILVANA GONÇALVES MORAES; e ZÉLIA PEREIRA DE 
OLIVEIRA, solteira, maior, do lar, nascida aos 29/08/1994, no Hospital de 
Ataléia, natural de Ataléia-MG, residente na Rua Ana Marques de Aguilar, 
210, Bairro Novo Horizonte, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de JOSÉ LUIZ DE 
OLIVEIRA e MARIA DE FÁTIMA PEREIRA OLIVEIRA; 

012720 - CLAUDIONOR RAMALHO DOS SANTOS, divorciado, 
maior, policial militar, nascido aos 14/08/1967, em Novilhona, natural de 
Novo Cruzeiro-MG, residente na Rua Rachid Handere, 952 A, Bairro Bela 
Vista, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de EMIDIO RAMALHO DOS SANTOS 
e ROSA PEREIRA DA SILVA; e SILVIA KELY AGUIAR CIRINO, 
solteira, maior, atendente, nascida aos 17/03/1979, no Hospital Márcio 
Cunha, natural de Ipatinga-MG, residente na Rua Júlio Costa, 810, Bairro 
Palmeiras, Teófi lo Otoni-MG, fi lho(a) de SILVIO FERREIRA CIRINO e 
ANA MARIA DE AGUIAR CIRINO;

Teófi lo Otoni-MG 15/06/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 012716 a 012720

levar nenhuma informa-
ção para a polícia sobre o 
corpo localizado lá, há 15 
dias depois do desapare-
cimento. “A localização 
desse corpo era próximo 
da residência desses fa-
miliares, e nenhum deu 
conta do desaparecimen-
to, nenhuma informa-
ção concreta trouxe desse 
desaparecimento do Sr. 
Benvindo, sequer des-
sa localização. Foi outra 
solicitante que teria acio-
nado a Polícia Militar”.

“Não sabemos se re-
almente eles não tinham 
qualquer informação ou 
não queriam nos repassar, 

mas a casa do Sr. Benvin-
do e dos familiares são 
muito próximos, e o corpo 
foi localizado num local 
também muito próximo, 
então, todos os familiares 
serão ouvidos. O que nos 
chamou muita atenção 
esta situação”. Ela disse 
que somente o relatório 
de necropsia vai poder 
precisar quantos dias ele 
estava morto e a causa 
da morte dele. Ela ainda 
não recebeu o relatório de 
necropsia, e assim que o 
receber será juntado ao in-
quérito policial. Posterior-
mente, se possível, será 
informado à imprensa”.

A delegada Hérika Ribeiro Sena informou que havia sinais de defesa no braço do idoso, 
e não tem ainda a conclusão se teria ocorrido um homicídio ou latrocínio
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